



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / DOMINGO 9 DE JULIO DE 2023

Red Compartida | La Semar controlará Guerrero

Las balaceras de ayer en Chilpancingo, que son parte de una serie de enfrentamientos ocurridos entre diversos grupos criminales en el último mes, va a adelantar una decisión tomada recientemente, la entrada de la Secretaría de Marina a actividades de seguridad pública, reforzando los patrullajes de la Guardia Nacional, que mandó 500 elementos, y a la policía estatal. Los choques y enfrentamientos en las carreteras que cruzan Chilpancingo habían sido catalogados primero como disputas por rutas del narco, pero en las últimas semanas, más del 60% de los casos está relacionado con cobro de piso, extorsión, secuestro y trata.

Y hablando de Guerrero, parece que nadie se acuerda del pleito entre la ex secretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval, con su entonces jefe político, Andrés Manuel López Obrador por la candidatura del estado ya que la estaban peleando Pablo Amílcar Sandoval y Félix Salgado Macedonio y el habitante de Palacio Nacional optó por el segundo. La funcionaria no procesó bien la derrota política y se le fue encima al proyecto preferido de la 4T: Segalmex. Ella fue la que presentó a la opinión pública el desfalco de 15 mil millones de pesos; hoy tenemos otros datos, por ejemplo, la SFP a cargo de Roberto Salcedo informó que son 6 mil millones de pesos y la Auditoría Superior de la Federación considera que son 3 mil 500 millones aunque se habló de 9 mil 500 millones de pesos antes de que se fuera Ignacio Ovalle de la dirección de Segalmex. Dejó una denuncia caminando contra quien resulte responsable por los delitos de delincuencia organizada, lavado de dinero, defraudación fiscal, uso ilícito de atribuciones y facultades, peculado, enriquecimiento ilícito y captación indirecta de recursos.



Claudia Sheinbaum, en una asamblea informativa en Tapachula, Chiapas, destacó que únicamente con el apoyo del pueblo se podrá lograr cerrar el camino a aquellos que solo buscan regresar al pasado de impunidad, de corrupción y de privilegios, que por años afectaron a todo México a manos de personajes como Vicente Fox o Felipe Calderón. Ella se mantiene en la pelea para ser la Coordinadora Nacional para la Defensa de la 4T y su discurso de que ella es una de las claves esenciales para defender la continuidad de la 4T.

La pregunta es si Adán Augusto López, ex secretario de Gobernación y que intenta ser Coordinador Nacional para la Defensa de la 4T va a pasar por el Hospital Regional de Especialidades de Tabasco, que fue abandonado desde el 2011. Algo hizo el gobierno de Andrés Granier, y ya porque el de Arturo Núñez no hizo nada. Como gobernador se comprometió a concluirlo. El gobernador interino, Carlos Merino, dice que hay presupuesto, pero solo se han quedado en anuncios de buena voluntad. El hospital atendería al municipio de Cárdenas y a la Chontalpa y si no gana la candidatura podrá regresar a la Quinta Grijalva a terminar su gestión de mandatario

Ni siquiera se había secado la tinta con la que la maestra Delfina Gómez recibió su constancia de mayoría y validez de la elección 2023 que la acredita como gobernadora electa del Estado de México, cuando las disputas internas por los puestos en el gobierno empezaron. La maestra dijo: "Esta constancia que hoy se me entrega no solo simboliza que se ganó y que se puede escribir otra historia en el Estado de México, sino también simboliza el gran compromiso y la gran responsabilidad que tenemos para hacer posible una gobernanza diferente", pues a ver que dicen los dos equipos que están enfrentados para gobernar.

PD: Nos cuentan que en Sonora el gobierno de Alfonso Durazo tiene una peculiar manera de atacar a sus adversarios locales: patrocina medios electrónicos de internet que estarían relacionados con ex colaboradores en materia de comunicación, desde esos programas disfrazados de noticieros o mesas de debate critican y atacan a políticos que no son afines a las políticas del sonorense, creen que esta estrategia les está dando buenos frutos para golpear políticamente a sus adversarios.